



**MINISTÈRE
CHARGÉ
DU LOGEMENT**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



PROGRAMME

LUNDI 28 FÉVRIER 2022

Monday, February 28

PALAIS DES CONGRES D'ISSY-LES-MOULINEAUX
25 AVENUE VICTOR CRESSON – 92 130 ISSY-LES-MOULINEAUX

Conférence des ministres pour lutter contre le sans-abrisme dans l'Union européenne

*Ministerial Conference
on Combatting Homelessness in the European Union*

09:00 – 09:40 (FR) Accueil par la Ministre Emmanuelle Wargon et café de bienvenue

(EN) Doorstep by Minister Emmanuelle Wargon and welcome coffee

09:40 – 09:55 (FR) Discours introductifs

Nicolas SCHMIT, Commissaire européen à l'emploi et aux droits sociaux

Emmanuelle WARGON, ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique, chargée du Logement

(EN) Opening speeches

Nicolas SCHMIT, European Commissioner for Jobs and Social Rights

Emmanuelle WARGON, Delegate Minister to the Minister of Ecological Transition, in charge of Housing

09:55 – 10:10 (FR) Présentation du programme d'action de la plateforme européenne de lutte contre le sans-abrisme

Yves LETERME, Président du comité exécutif de la plateforme européenne de lutte contre le sans-abrisme

Suite à la présentation par Yves Leterme du plan d'action de la plateforme, il vous sera demandé de le valider formellement et d'indiquer quel(s) axe(s) vous

souhaitez développer plus particulièrement dans votre pays ou votre organisation.

Chaque membre de la plateforme disposera d'un temps de parole de deux minutes trente.

(EN) Presentation of the work program of the European Platform against Homelessness

Yves LETERME, President of the Steering Board of the European Platform against Homelessness

After a presentation by Yves Leterme of the platform's action plan, you will be asked to formally validate it and to indicate which axis(s) you would like to develop more specifically in your country or on the behalf of your organisation

Each member of the platform will have two and a half minutes to speak.

10:10 – 12:10 (FR) Tour de table et adoption du plan d'action

(EN) Roundtable and adoption of the work program

12:10 – 12:30 (FR) Photo de famille

(EN) Family picture

12:30 – 12:50 (FR) Conférence de presse

(EN) Press conference

12:50 – 14:30 (FR) Déjeuner assis des ministres

Le déjeuner sera consacré à l'échange de bonnes pratiques sur la lutte contre le sans-abrisme dans les pays membres.

Il vous sera demandé de présenter les actions de lutte contre le sans-abrisme dans votre pays (stratégie nationale de lutte contre le sans-abrisme, Logement d'abord, mise à l'abri, etc.) en insistant sur un ou deux exemples précis. Pour les organisations signataires de la déclaration de Lisbonne, vous pourrez indiquer le rôle que votre organisation entend jouer sur ces sujets.

Chaque intervenant disposera d'un temps de parole de trois minutes.

(EN) Ministers' Sit-down Lunch

The lunch will be focused on the exchange of good practices on the fight against homelessness in the member countries.

You will be asked to present the actions against homelessness in your country (national homelessness strategy, Housing First, sheltering, etc.) with a focus on

one or two specific examples. For the signatory organisations of the Lisbon Declaration, you can specify what role your organisation intends to have on these issues.

Each speaker will have three minutes to speak.

CONFÉRENCE "Lutter contre le sans-abrisme à l'échelle européenne : regards croisés"

CONFERENCE « Combating homelessness on the European scale : intersecting views »

14:00 – 14:30 (FR) Accueil des participants

(EN) Welcoming of participants

14:30 – 15:00 (FR) Discours introductifs

Nicolas SCHMIT, Commissaire européen à l'emploi et aux droits sociaux

Emmanuelle WARGON, ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique, chargée du Logement

(EN) *Opening speeches*

Nicolas SCHMIT, European Commissioner for Jobs and Social Rights

Emmanuelle WARGON, The Delegate Minister to the Minister of Ecological Transition, in charge of Housing

15:00 – 16:15 (FR) « Compter pour agir, observer pour décider »

Yves LETERME, Président du comité exécutif de la plateforme européenne de lutte contre le sans-abrisme

Koen HERMANS, Professeur associé Travail et Politique sociale au Centre de recherche sociologique de KU Leuven

Willem ADEMA, Économiste confirmé, Division des politiques sociales à l'OCDE

Volker BUSH-GEERTSEMA, Chercheur confirmé et membre du conseil d'administration du GISS, Association pour l'innovation, la recherche et la planification sociale

Renaud PAYRE, Vice-Président de la Métropole de Lyon

Ruth OWEN, Directrice-adjointe de la Feantsa

Sarah COUPECHOUX, Responsable Europe à la Fondation Abbé Pierre

Animateur : Mike ALLEN, Directeur du plaidoyer, du développement, de la communication et de la recherche, Focus Ireland

(EN) “Count to act, observe to decide”

Yves LETERME, President of the Steering Board of the European Platform against Homelessness

Koen HERMANS, Associate professor Social work and Social Policy at the Centre for Sociological Research

Willem ADEMA, Senior Economist, OECD Social Policy Division

Volker BUSH-GEERTSEMA, Senior researcher and board member of GISS, Association for Innovative Social Research and Social Planning in Bremen, Germany

Renaud PAYRE, Vice-Président, Métropolis of Lyon

Ruth OWEN, Deputy Director FEANTSA

Sarah COUPECHOUX, Policies manager Europe, Fondation Abbé Pierre

Moderator: Mike ALLEN, Director of Advocacy, Research and Communications in Focus Ireland

16 :15 – 16:45 (FR) Pause

(EN) Break

16 :45 – 18:00 (FR) « Stratégies nationales de lutte contre le sans-abrisme et Logement d’abord »

Katarina IVANKOVIC-KNEZEVIC, Directrice pour les Droits sociaux et l’inclusion, Direction Générale pour l’emploi, les affaires sociales et l’inclusion, Commission européenne

Emmanuelle COSSE, Présidente de l’Union sociale pour l’habitat

Bruno MOREL, Directeur général d’Emmaüs Solidarité

Mie Henriette ERIKSEN, Chef de département, Ministère danois des affaires sociales et des personnes âgées.

Juha KAAKINEN, Président Directeur Général de la Y Fondation

Rosemarie TOBIN, Ministère du Logement irlandais

Alessandro PEZZONI, Membre du Conseil d’Administration, Fio.psd

Animateur : Freek SPINNEWIJN, Directeur de la Feantsa

(EN) "National strategies to fight homelessness and Housing First policies »

Katarina IVANKOVIC-KNEZEVIC, Director for Social Rights and Inclusion, Directorate-General for Employment, Social Affairs and Inclusion, European Commission

Emmanuelle COSSE, President of the French Social Union for Housing

Bruno MOREL, General Director, Emmaüs Solidarité

Mie Henriette ERIKSEN, Head of Department, Danish Ministry of Social Affairs and Senior Citizens.

Juha KAAKINEN, Chief Executive Officer of Y-Foundation

Rosemarie TOBIN, Irish Housing Ministry

Alessandro PEZZONI, Member of the Board of Directors, Fio.psd

Moderator : Freek SPINNEWIJN, Director, FEANTSA

18:00 (FR) Clôture de la journée

Sylvain MATHIEU, Délégué interministériel pour l'hébergement et l'accès au logement des personnes sans abri et mal logées

Katarina IVANKOVIC-KNEZEVIC, Directrice pour les Droits sociaux et l'inclusion, Direction Générale pour l'emploi, les affaires sociales et l'inclusion, Commission européenne

(EN) Closing ceremony

Sylvain MATHIEU, Délégué interministériel pour l'hébergement et l'accès au logement des personnes sans abri et mal logées

Katarina IVANKOVIC-KNEZEVIC, Director for Social Rights and Inclusion, Directorate-General for Employment, Social Affairs and Inclusion, European Commission